

Bonn, 14. Mai 2024

Pressemitteilung:

Steigendes Engagement in der Kath. Krankenhaus-Hilfe

Im Rahmen der Bundestagung der BAG Kath. Krankenhaus-Hilfe (KKH) konnte Vorsitzender Albert Fischer mitteilen, dass sich in 2023 wieder mehr Grüne Damen und Herren engagieren als in den Jahren zuvor.

„Mit 160 neuen Engagierten im Jahr 2023 und insgesamt 2.233 Grünen Damen und Herren wächst unser Netzwerk wieder. Die Corona-Pandemie, die im sensiblen Krankenhaus-Bereich viel weitreichendere und längere Auswirkungen als in der Mitte der Gesellschaft hatte, konnten wir nunmehr hinter uns lassen,“ so der **BAG-Vorsitzende Albert Fischer**.

Auch die **CKD-Bundesvorsitzende Marlies Busse** zeigte sich über die Entwicklung äußerst erfreut und gratulierte dem ehrenamtlichen Beirat wie den ehrenamtlichen Leitungen der Gruppen zum geleisteten Engagement: „Sie wirken für Menschen, die einer besonderen Zuwendung bedürfen und ihre steigenden Engagiertenzahlen stehen für ein kultiviertes Miteinander im Ehrenamt. Ich gratuliere auch dem Beirat, der effizient und gehaltvoll die ehrenamtlichen Leitungen bundesweit vernetzt und zuletzt zwei neue Arbeitshilfen herausgab.“

Die Bundestagung dauert noch bis zum 16. Mai 2024 und beschäftigt sich schwerpunktmäßig mit der Einsamkeit von Menschen am Krankenbett sowie der geplanten Krankenhausreform.

Über die Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V.: Die Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V. – das Netzwerk von Ehrenamtlichen sind ein Verband für Menschen, die das Leben in ihren Gemeinden mitgestalten und freiwillig in Einrichtungen tätig sind. Die ca. 60.000 Ehrenamtlichen der CKD setzen sich engagiert, innovativ und kompetent für die Belange anderer ein. Sie begleiten Hilfesuchende unbürokratisch, geben Menschen in schwierigen Lebenslagen politisch eine Stimme und machen damit auf soziale Missstände aufmerksam.

Über die BAG Kath. Krankenhaus-Hilfe: In der BAG Katholische Krankenhaus-Hilfe haben sich 151 Krankenhaus-Hilfe-Gruppen mit ca. 2.200 Grünen Damen und Herren zusammengeschlossen. In der Vergangenheit setzten sie sich jährlich mit fast 300.000 ehrenamtlich geleisteten Stunden für Patient*innen im Krankenhaus ein. Gespräche mit Patient*innen am Krankenbett, Zeit für ihre Sorgen und Bedürfnisse zu haben und ihnen zu zuhören, darin bestehen die wichtigsten Aufgaben.

www.ckd-netzwerk.de

Pressekontakt Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V.:

Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V.

Dr. Sebastian Kießig

Reinhardtstraße 13

10117 Berlin

Telefon: 030/284 447 370

E-Mail: ckd@caritas.de / sebastian.kiessig@caritas.de